



## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL UNIDAD DE PLANEACIÓN

### Del responsable de tratar sus datos personales:

La **Secretaría de las Mujeres**, a través de su **Unidad de planeación**, con domicilio en Circuito Cerro del Gato, Edificio K, primer piso, Ciudad Gobierno, C.P. 98160, Zacatecas, Zac., es el área responsable del tratamiento de los datos personales recabados en el ejercicio de sus funciones, los cuáles serán protegidos conforme a las disposiciones de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas y a la demás normatividad vigente y aplicable.

**De los datos a tratar: Datos Generales:** Nombre completo, firma autógrafa, **Datos de Contacto:** Domicilio y datos en comprobantes de domicilio, números telefónicos y correo(s) electrónico(s).

### Fundamento para el tratamiento de datos personales:

La **Unidad de planeación** tratará los datos personales con fundamento en el artículo 17 del Reglamento Interior de la Secretaría de las Mujeres, así como numeral 1.0.6. del Manual de Organización de la Secretaría de las Mujeres.

**Finalidades:** Coordinar los procesos de planeación, programación y evaluación de las actividades de la Secretaría, mediante recopilación de información de cada una de las áreas para realizar la correcta integración de los Programas Presupuestarios y las actividades anuales a desarrollar, acorde a lo establecido por el Plan Estatal de Desarrollo.

La finalidad de **tratamiento de los datos de salud, ideológicos y de características personales**, que pueden revelar aspectos de la esfera más íntima de su Titular requerirá en todo momento **su consentimiento expreso por escrito**.

La información personal de sus titulares en nuestro poder será tratado por el período necesario para el cumplimiento de las finalidades para los que fueron obtenidos o una vez que haya terminado su relación con el área visitada.

### Transferencias.

Se informa al titular, que los datos personales no serán transferidos, salvo en los supuestos establecidos en el artículo 70 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas.

### ¿Dónde puede ejercer sus derechos ARCO?

Usted podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de la dependencia en Circuito Cerro del Gato, Edificio K, primer piso, Ciudad Gobierno, C.P. 98160, Zacatecas, Zac, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>) o en el correo electrónico **semujer.transparencia@zacatecas.gob.mx**

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al **Tel. 492 491 5085**.

### Portabilidad de Datos Personales.

La portabilidad de datos personales no impone obligación alguna al responsable de almacenar, preservar, guardar, mantener o conservar todos los datos personales en su posesión en un formato estructurado comúnmente utilizado, solo para efecto de garantizar ésta.

Por lo anterior, en razón del procedimiento de que se trata, para el cumplimiento de las atribuciones establecidas en la ley de la materia y los Lineamientos que establecen los parámetros, modalidades y procedimientos para la portabilidad de datos personales no es aplicable el presente apartado. **Cambios al aviso de privacidad.** En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de internet <https://semujer.zacatecas.gob.mx/> o bien, de manera presencial en las instalaciones de la dependencia.